

COMITÉ DE AUDITORIA

Elección de Auditores Externos

Elección de Auditores Externos

Requerido según lo establece el Oficio Circular N° 764 del 21-12-2012 de la SVS (aplicable a todas las Sociedades Anónimas). Considera evaluar a lo menos dos propuestas de servicios.

Criterios de Selección de Oferentes:

Se ha invitado a EY y KPMG, firmas integrantes de las denominadas “BIG Four”, a presentar propuestas por el Servicio de Auditoría Externa para AFP Capital. La selección de estas dos firmas auditoras se justifica por lo siguiente:

- ✓ Actualmente AFP Capital tiene interpuesta una demanda en contra de PW, caso La Polar, por lo cual esta firma auditora no es elegible.
- ✓ Deloitte desarrollo en años anteriores la revisión de procesos SOX en la Administradora, por lo cual no resulta factible cambiar este proveedor hacia la actividad de revisión de los Estados Financieros.

Criterios de Evaluación:

La evaluación de las ofertas recibidas consideró los siguientes factores:

- ✓ Experiencia y Conocimiento del Negocio de Administración de Fondos de Pensiones
- ✓ Enfoque (modelo) del servicio de auditoría externa ofrecido
- ✓ Experiencia del Equipo de Trabajo propuesto
- ✓ Valor de los Honorarios

Elección de Auditores Externos

Resultados:

La evaluación de los criterios señalados permite recomendar la contratación de los servicios de auditoría externa con la firma **EY**.

Lo anterior se determina en consideración a

- ✓ una mejor evaluación de EY en los factores Experiencia y Conocimiento del Negocio de AFP
- ✓ Valor de los Honorarios.

Cabe señalar que ambas firmas tienen evaluaciones muy similares en los factores Enfoque del Servicio y Experiencia del Equipo de Trabajo.

En el primer factor, se reconoce que EY es la firma que atiende a más AFP's de la industria (3 sobre 6).

Respecto de los Honorarios, EY ofrece valores que son menores en UF 295 respecto de KPMG (3.755 v/s 4.050). Los valores ofrecidos por EY son similares a los honorarios cobrados en el año 2016.

Por otra parte, no obstante los años que lleva EY en AFP Capital, su política de rotación de Socios y Gerentes le permite aportar nuevos enfoques al servicio entregado. En el año 2015 se realizó la rotación del Socio a cargo de la cuenta, siendo designado Juan Francisco Martínez, quién se mantendrá por este año a cargo de la cuenta.